
Ergebnisse der Umfrage im Rat der Stadt Hennef zum Thema digitale Ratsarbeit im Jahre 2015
(29 von 46 haben teilgenommen) Gesamt
Grundsätzliche Fragen 

Druck aller Unterlagen komplett wie bisher 9
Druck der Einladung, Niederschrift nur in Session  13
Alle Unterlagen aus Session  5

Druck zu Hause  2
Laden auf eigenes Endgerät  8
WLAN mit eigenem Endgerät  10
Finanzieller Abschlag  9

Versandverfahren für Einladungen 
Druck komplett wie bisher 13
Druck nur an Ausschussmitglieder  16

Versandverfahren für Niederschriften 
Druck komplett wie bisher 8
Druck nur an Ausschussmitglieder  20

Versandverfahren für Haushaltsplan 
Druck komplett  11
Nur CD 11
Druck  und CD 7

Versandverfahren für Jahresrechnung  
Druck komplett  7
Nur CD 19
Druck  und CD 3

Bemerkungen der Ratsmitglieder 2015:
Vielleicht wäre eine Nachricht per E‐Mail Portosparend: zb. Bitte Unterlagen abholen einmal pro Woche 
Sollten nicht mehr alle Unterlagen in Printform verschickt werden, muss dringend darauf geachtet werden, dass alle Unterlagen im Infosystem auch abrufbar sind!
Ein Printexemplar von allen Unterlagen an die Fraktion bitte.
Gute Idee, um die Papierflut ein bisschen einzudämmen! In E‐mails bitte einen Link zum jeweiligen Dokument einbauen! Danke!
Herr M.schlägt eine Abfrage im Voraus für Haushalt und Jahresrechnung vor, wie viele Exemplare benötigt werden. 
Jedes Ratsmitglied sollte bei vollständigem Umstieg auf digitale Ratsarbeit ein Endgerät leihweise zur Verfügung gestellt bekomen. Auch andere Kommunen haben das bereits 
Eine Unterstützung bei der Einrichtung meines Endgerätes durch eine EDV Abteilung wäre wünschenswert.
Problem: Ipad kann keine Daten‐CD vom Haushalt öffenen. Wichtig ist, dass man die Unterlagen bearbeiten kann im PDF, das kann man bisher nicht. WLAN in den Sitzungsräumen


